



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>34 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84578754</b>
Prix	<b>198 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes-la-bocca idéal investissement locatif ou premier achat, situé côté résidentiel et à 5 minutes de la gare, du boulo-drome et de la plage à pied. Nous vous invitons à découvrir ce beau 2 pièces en étage élevé de 34m2 refait à neuf. Il comprend un spacieux séjour avec cuisine ouverte, une chambre avec dressing et coin bureau, un beau balcon avec coin cuisine, une place de parking en sous-terrain est disponible en sus (15.000€).

*Cannes-la-bocca ideal rental investment or first purchase, located in a residential area and 5 minutes from the train station, the boulo-drome, and the beach on foot. We invite you to discover this beautiful 2-room apartment on a high floor, completely renovated, with an area of 34m2. It includes a spacious living room with an open kitchen, a bedroom with a dressing area and a desk corner, a beautiful balcony with a kitchenette. A underground parking space is available for an additional cost (€15,000)*

## WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

